



CONFERENCE OF INGOs
OF THE COUNCIL OF EUROPE

CONFERENCE DES OING DU
CONSEIL DE L'EUROPE

Comité Migration sur les droits des personnes migrantes
Migration Committee on the Rights of Migrants

Accès des migrants, réfugiés et demandeurs d'asile aux droits fondamentaux.
Access to fundamental rights for migrants, refugees and asylum seekers.

VISITE DE TERRAIN GRÈCE

(21-22-23 NOVEMBRE 2022)

Les **21, 22 et 23 novembre 2022** une délégation du Comité « droits des personnes migrantes » de la conférence des OINGs du Conseil de l'Europe s'est rendue en Grèce pour confronter ses travaux aux réalités du terrain et aborder ces questions avec la société civile sur place.

Un dialogue s'est engagé avec une vingtaine d'ONGs pour discuter des questions migratoires sur la base des deux axes de travail du Comité : **l'accès des ONGs aux populations migrantes, réfugiés et demandeurs d'asile**, et **l'accès de ces populations à leurs droits fondamentaux**. Ces discussions formatrices ont souligné la nécessité d'un travail transversal et d'une approche holistique de ces problèmes autour des thématiques de l'éducation, de la sécurité et de la santé, confirmant les points majeurs identifiés par le Comité et faisant émerger de nouveaux aspects à prendre en compte.

Plusieurs visites de **projets** réussis en matière d'**intégration** des migrants, réfugiés et demandeurs d'asile ont également été visités par la délégation : le projet HELIOS de l'OIM (Athènes et Thessalonique) ainsi qu'une **maison d'hébergement et d'intégration pour jeunes** (Iraklitsa – Kavala) de l'ONG *The Smile of the Child**, permettant de constater que l'intégration pose les prémices de politiques migratoires pertinentes et adaptés aux besoins et challenges actuels.

La recommandation du Comité, actuellement en cours de finalisation, va donc être mise à jour à la lumière des idées nouvelles abordées durant ces trois jours et de l'accent mis sur certains points particuliers. De la même manière, le Comité va être désormais en mesure de réaligner ses travaux avec la réalité du terrain pour la poursuite de ses missions.

* « The Smile of the Child », ONG membres du Comité Droits des personnes migrantes ayant son siège à Athènes a accueilli la délégation et s'est chargée de prendre tous les contacts utiles sur place.